

DECLARACION PUBLICA

Nosotros los ayunantes como jóvenes chilenos afectados por las continuas violaciones a los Derechos Humanos hemos decidido continuar con la cadena de ayunos que se ha prolongado por 200 horas, en diferentes poblaciones de la Zona Sur en pro de conseguir el inmediato aparecimiento con vida de los cinco jóvenes Detenidos Desaparecidos en setiembre ~~del~~ 87.

Por esta razón nos hacemos presente en esta cruzada ya que vergonzosamente la justicia chilena no ha respondido.

Por esto y por todos los desaparicidos desde el año 1973, llamamos a los cristianos y al pueblo a sumarse a esta cadena de solidaridad para remecer la conciencia a los encargados de aplicar la justicia. Sumamos a este ayuno nuestra solidaridad con los artistas y dirigentes estudiantiles de la FECH amenazados de muerte por los comandos fascistas.

¿Qué pasa Chile? No lo podemos permitir ni aceptar, va en contra de nuestra condición de pueblo cristiano. Y es así como hemos visto con dolor que personeros de la Iglesia Católica no han tenido la misma actitud frente a casos similares. Exigimos del Cardenal Mons. J. F. Fresno a pronunciarse con la misma firmeza que condenó el secuestro del Crnel. Carreño, lo haga con los cinco compatriotas detenidos desaparecidos, asumiendo y acogiendo el sufrimiento de los 5 hogares destruidos, cumpliendo de esta manera su real compromiso de pastor y de manera especial como Cristiano

La situación de hoy nos debe llevar a una posición de lucha firme y decidida, por recuperar nuestra arrancada DEMOCRACIA; que no basta con un NO, que crea falsas ilusiones electoralistas, engañando al PUEBLO diciendo que mediante el plebiscito impuesto por la DICTADURA se conquista la DEMOCRACIA, este ya es un fraude y preocuparnos más por las DEMANDAS más sentidas de la gran mayoría del pueblo chileno; EXIGIENDO el término a las Violaciones de los DERECHOS HUMANOS, logrando de ésta manera el DRECHO A LA SALUD, A LA VIVIENDA, A LA EDUCACION, A UN TRABAJO DIGNO y todos éstos son derechos que no transaremos mientras tengamos la innegable capacidad de luchar y de pensar.

LUCHAMOS POR LA VIDA, por lo tanto, solidarizamos y adherimos responsablemente con la carta abierta de los 150 sacerdotes, religiosas y laicos COMPROMETIDOS de los sectores Populares en que, entre otras cosas se denuncia la INMORALIDAD del régimen y su "Constitución" que busca la Proyección de un Sistema de Opción, Exclusión y Explotación de nuestro PUEBLO, siendo el RESPONSABLE DIRECTO Augusto Pinochet Ugarte, a quien exigimos que renuncie y deje en libertad a nuestra nación, para que ~~ex~~ CEDA por si misma su PRESENTE y su FUTURO.

GRUPO DE AYUNANTES

PARROQUIA "SAN LUCAS"